

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



FONTAINEBLEAU : UN NOUVEAU LIEU POUR LA FONDATION COGNACQ-JAY



La Fondation Cognacq-Jay s'installe à Fontainebleau : un nouveau lieu pour poursuivre son action sociale et culturelle

Après avoir acquis les locaux de l'ancien espace famille appartenant à la Mairie de Fontainebleau situés 14 rue du château, la SEM a le plaisir d'annoncer la signature du bail avec la Fondation Cognacq-Jay, actuellement implantée à Samoreau. Ce déménagement correspond à une évolution de l'institution qui se sépare de son site historique des « Pressoirs du Roy » en lui permettant de maintenir son ancrage local.

La fondation s'installera à compter du 8 décembre dans ses nouveaux locaux. Afin de préparer au mieux les espaces pour accueillir les nouveaux arrivants, des travaux sont en cours. Ces aménagements permettront d'adapter les lieux et de garantir un accueil adapté pour son personnel et les bénéficiaires de ses actions.

Cette arrivée marque la continuité de l'action de la SEM dans ses investissements au service de l'intérêt général et des acteurs du territoire. Elle permet le maintien de cette Fondation engagée dans le domaine social au cœur du territoire.

Qu'est-ce que la fondation Cognacq Jay ?

La Fondation Cognacq-Jay bénéficie d'une déclaration d'utilité publique ayant pour but de créer, maintenir et développer des établissements de solidarité sociale. Elle gère des hôpitaux, EHPAD, établissements médico-sociaux et un lycée, et soutient des projets innovants. Sa mission : accompagner celles et ceux qui ont besoin d'aide, dans les domaines de la santé, de l'éducation et de l'action sociale.

<http://cognacq-jay.fr>

A propos de la SEM du Pays de Fontainebleau :

La Société d'Economie Mixte (SEM) Pays de Fontainebleau est une entreprise spécialisée dans la construction et l'aménagement du territoire. Certifiée ISO 9001 et ISO 14001, elle propose, son expertise pour concevoir des solutions opérationnelles en termes de logements, d'équipements et de développement économique. Présente sur le Sud Seine-et-Marne (77) depuis 1962, elle évolue dans un environnement institutionnel, territorial et sociétal qui connaît de profonds changements. La SEM Pays de Fontainebleau s'attache à réunir des compétences pluridisciplinaires pour garantir une approche cohérente des enjeux urbains et économiques locaux.

